

☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, agosto 14 de 2024.









TEMAS DESTACADOS:

- Policía golpea al Clan del Golfo en el Valle
- Perro provocó un incendio al morder una batería de litio

A pesar de la reducción anual

12 homicidios en Cali, en menos de 48 horas



Foto: Diario Occidente

<u>CALI</u>

Miércoles 14 de Agosto, 2024

A pesar de que las cifras muestran una disminución del 14% en los homicidios en Cali durante los primeros siete meses de 2024, la ciudad sigue siendo escenario de hechos violentos.

Entre el domingo 11 y el lunes 12 de agosto, se registraron 12 homicidios.

Uno de los incidentes ocurrió en el barrio El Jardín, en la Carrera 30 con Calle 26, donde un hombre de 25 años fue atacado con arma de fuego.

A pesar de ser trasladado a un centro asistencial, la gravedad de sus heridas le costó la vida.

Este hecho es parte de los siete homicidios reportados el domingo, los cuales están siendo investigados por las autoridades para esclarecer los detalles y capturar a los responsables.

En otra zona de la ciudad, en el corregimiento Montebello, un hombre de 35 años fue asesinado en plena vía pública, en la Avenida 44a Oeste con Carrera 9a-29.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

<u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

LO MÁS RECIENTE



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



<u>Doble homicidio en El</u>

<u>Caney, pareja fue asesinada</u>

<u>delante de sus hijos</u>



<u>Tenga cuidado: Hacienda</u> <u>Distrital alerta sobre estafas</u> <u>en Cali</u>



Video de Mauricio Leal revela escabrosos detalles sobre su muerte



Llegó la hora de la declaración de renta, vea quiénes, cómo y cuándo

deben hacerlo

Los testigos afirman que el hombre fue atacado mientras caminaba, falleciendo en el lugar debido a la gravedad de las heridas.

Este es uno de los cinco homicidios registrados el lunes, lo que subraya la necesidad de una mayor intervención en la seguridad de estas áreas vulnerables.

Otro caso, por ejemplo, ocurrió en el barrio Bonilla Aragón, un hombre de 27 años fue víctima de un ataque con arma de fuego en la Carrera 27 Transversal 103.

Aunque fue trasladado a un centro de salud, no logró sobrevivir a las heridas.

Este caso se suma a la lista de homicidios que se investigan durante el fin de semana, y las autoridades continúan trabajando para dar respuestas a la comunidad afectada por la violencia.

Frente a estos hechos, el concejal caleño Roberto Ortiz expresó a través de su cuenta de X: "Doloroso y lamentable que en solo dos días, Cali haya perdido 12 vidas a causa de la violencia. ¡Cada muerte es una tragedia para nuestra ciudad!".

Tendencia a la baja

Es importante señalar que, según el balance de los primeros siete meses de 2024, Cali experimentó una reducción del 14% en los homicidios en comparación con el mismo periodo de 2023.

Esta disminución representa 81 vidas salvadas, con un total de 515 homicidios reportados hasta julio de 2024 frente a los 596 registrados en el mismo periodo del año anterior.

Sin embargo, los eventos violentos ocurridos durante este fin de semana subrayan que la seguridad sigue siendo un reto importante para la ciudad.

Las autoridades locales continúan trabajando en estrategias para prevenir la violencia, incluyendo patrullajes intensificados y programas comunitarios.

No obstante, los recientes homicidios demuestran que aún hay áreas críticas que requieren mayor atención para garantizar la seguridad de todos los ciudadanos.

Las investigaciones están en curso para esclarecer cada uno de los incidentes reportados, y se espera que las autoridades logren identificar y capturar a los responsables de estos crímenes.

Mientras tanto, la comunidad de Cali sigue exigiendo respuestas y acciones concretas para frenar la ola de violencia que continúa afectando a la ciudad.